

Revolución

No. 493

\$ 2.000

Abril del año 2007

Órgano Central del Partido Comunista de Colombia (Marxista-leninista) Resolución Mingobierno 3079/84

¡Que renuncie Uribe! ¡Gobierno democrático y antiimperialista de amplia convergencia!

Colombia, febrero 20 de 2007

Los marxistas-leninistas de Colombia concluyeron las sesiones de su XVI Congreso Nacional con un grito de victoria por la superación de la crisis que 6 años atrás diagnosticó el XV Congreso de la organización.

Desarrollaron los lineamientos políticos que han caracterizado al Partido a lo largo de sus 41 años de combate por la revolución democrática, antiimperialista en marcha al socialismo.

El "Estado Comunitario" y la "seguridad democrática" fueron calificados de políticas antidemocráticas de marcadas tendencias fascistas, que benefician a la oligarquía financiera, afianzan el neoliberalismo y la dominación yanqui en Colombia.

El Congreso comunista lanzó la consigna de exigir la renuncia del presidente Álvaro Uribe para dar paso a un gobierno democrático y antiimperialista de amplia convergencia que aseste un duro golpe al régimen político autoritario, presidencialista y excluyente. Insiste en la importancia de los avances unitarios de las fuerzas progresistas, democráticas, de izquierda y revolucionarias, al tiempo que destaca el surgimiento del PDA.

Se estudiaron las luchas de los oprimidos y explotados concluyendo que persiste la tendencia al ascenso de las acciones populares contra el gobierno y el régimen por solución al conflicto económico, social, armado y a la falta de libertad política. El Congreso

invita a reforzar las acciones nacionales de protesta convocadas por la Gran Coalición Democrática.

El Ejército Popular de Liberación que acaba de cumplir 39 años de combate avanzando en la superación de sus dificultades, también se hizo presente. En su mensaje al Congreso reconoce el papel político y la dirección del Partido, saluda las luchas populares y subraya la importancia de la unidad de acción entre las fuerzas insurgentes.

El Congreso llama a dar tratamiento político a las diferencias entre revolucionarios y el Partido y el EPL contribuirán al cese de los dolorosos enfrentamientos entre los compañeros de las FARC y el ELN.

El partido marxista-leninista de Colombia realizó las luchas de los pueblos del mundo, en especial los de Irak, Afganistán y Palestina, en el Medio Oriente, y los de Bolivia, Venezuela y Ecuador en América Latina, cuyos gobiernos surgidos de la lucha persisten en caminos de progreso y se abren a debatir la perspectiva socialista. El Congreso reafirma su solidaridad con el pueblo y el gobierno de Cuba. El espíritu internacionalista se vio refrendado con los destacados aportes de delegados del Partido de Ecuador y del Coordinador de la Conferencia Internacional de Partidos y Organizaciones Marxista-Leninista, así como con el saludo de miembros de la Conferencia Internacional M-L que no pudieron estar presentes.

XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista)



Campaña electoral 2007

Oposición a Uribe y su pandilla

Colombia, febrero 20 de 2007

El XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista),

CONSIDERANDO:

1. Que la oligarquía y su gobierno han convocando a las masas a participar en las elecciones del 28 de Octubre con el propósito táctico de mostrar una amplia base social a favor de sus proyectos para afianzar sus planes de dominación y servicio al imperialismo yanqui. Es un hecho que este nuevo episodio electoral está cargado de falta de garantías y libertades políticas para las fuerzas populares, dejando una vez más en evidencia la farsa de la democracia burguesa.
2. Que en medio de las campañas políticas que hoy se dinamizan en todos los departamentos y municipios del país, se advierte el propósito burgués de asegurar para su proyecto de "Estado Comunitario", guiado por la política neoliberal y de "seguridad democrática" que hoy lidera Álvaro Uribe, las gobernaciones y las alcaldías en los principales departamentos y municipios, así como la composición mayoritaria de las asambleas departamentales y concejos municipales.
3. Que las diferentes fuerzas políticas se alistan a participar de las elecciones locales del 28 de

Octubre que decidirán gobernadores, alcaldes y la composición de las asambleas departamentales y concejos municipales para el período 2008-2012.

4. Que es de mucha importancia luchar por dirigir acertadamente las masas y evitar que en la campaña política del 2007 queden sólo bajo la influencia de las ideas burguesas y oportunistas, dado nuestro interés de acumular fuerzas hacia los objetivos tácticos generales y estratégicos, avanzar en el crecimiento y cualificación de nuestras fuerzas, fortalecer la oposición al régimen y al gobierno de Uribe Vélez y elevar la unidad y movilización política de masas, mejorar la educación popular en la lucha por ser gobierno y ser poder.
5. Que hacia dicha contienda electoral las diferentes fuerzas y sectores democráticos, progresistas, de izquierda y revolucionarios hacen un esfuerzo por avanzar unitariamente en el diseño de sus campañas y programas, así como en la definición de sus candidatos. El propósito fundamental consiste en aprovechar al máximo el espacio político de estas elecciones desarrollando una decidida campaña política de oposición al gobierno de Álvaro Uribe y al régimen político, posicionar las propuestas alternativas al sistema dominante entre las más amplias masas populares, ganar escaños y

representaciones importantes, y en esa vía elevar la incidencia del movimiento de oposición en la vida política local y departamental.

RESUELVE:

1. Apoyar y promover en la campaña política electoral del 2007, las banderas políticas unitarias de oposición al régimen que actualmente adelantan las diferentes fuerzas y sectores democráticos, progresistas, de izquierda y revolucionarios, a fin de obtener un amplio y decidido respaldo popular a los programas y candidatos alternativos al proyecto fascista de Estado Comunitario y a los líderes que en los departamentos y las municipalidades desarrollan una decidida oposición al nefasto gobierno de Uribe.
2. Animar con fuerza, en medio de la campaña política electoral, la movilización de masas contra el régimen en lucha por objetivos políticos, económicos y sociales, así como desarrollar una amplia labor de educación y difusión de nuestro programa revolucionario y nuestras propuestas tácticas.
3. Corresponde a los Comités Intermedios la responsabilidad de diseñar su respectivo plan de participación en estas elecciones del 2007 conforme a las orientaciones nacionales.

Saludo del XVI Congreso A los Insurgentes de Colombia, Latinoamérica y el Caribe

Revolución
Órgano Central del Partido Comunista de Colombia
(Marxista-leninista)
Resolución Mingobierno No. 3079/84
E-mail:pcdecml@yahoo.com - ejpoli@yahoo.com

Colombia, febrero de 2007

Camaradas

Secretariado Nacional, mandos y combatientes de las FARC-EP

Comando Central, mandos y combatientes del ELN

Direcciones Nacionales, mandos y combatientes de las organizaciones militares populares de Colombia, Latinoamérica y el Caribe.

E. S. M.

Saludo fraternal y revolucionario de nuestro XVI Congreso Nacional.

Con regocijo revolucionario valoramos altamente la existencia de sus organizaciones revolucionarias y el papel táctico y estratégico de la lucha armada que, desde los principios del marxismo-leninismo y del internacionalismo proletario, es uno de los factores que constituyen garantía de éxito en la lucha por nuestros propósitos irrenunciables de alcanzar la liberación nacional y social.

A pesar de las dificultades por las que hemos atravesado, que ustedes han percibido y hemos comentado en los importantes intercambios bilaterales y multilaterales con el EPL y nuestro Partido, les informamos con alegría que el balance del trabajo efectuado desde el pasado Congreso es positivo y nos coloca en un nuevo terreno al dar por superada la crisis que nos afectó.

Continuar dirigiendo al EPL para garantizar su práctica militar revolucionaria y seguir avanzando en la solución de sus dificultades es uno de nuestros grandes retos.

Somos optimistas en el camino de continuar fortaleciéndonos internamente y creemos firmemente en la promisoría perspectiva de la unidad de acción del movimiento democrático, progresista y revolucionario. Unidad en beneficio de la cualificación y mayor crecimiento de nuestras fuerzas de combate para conquistar nuevas victorias y derrotar a los enemigos comunes: el imperialismo, las burguesías y el oportunismo que se oponen a la liberación de esta América indómita.

El XVI Congreso reconoce los progresos alcanzados en nuestras relaciones con las fuerzas que han levantado las armas del pueblo, evidenciando unidad en asuntos fundamentales de la revolución colombiana y continental. Esto tiene una alta significación para las luchas de la clase obrera, el campesinado, la juventud y demás sectores del pueblo, en especial, en sus objetivos de lucha para conquistar el poder popular y el socialismo.

En el ámbito promisorio de la tendencia al mejoramiento de la lucha de las fuerza populares, políticas y sociales, de la existencia de gobiernos que están por el pueblo y la soberanía nacional, de la necesidad de combinar todas las formas de organización y de lucha de los pueblos, es trascendental el papel que juega la unidad de acción de las fuerzas guerrilleras y las demás expresiones de la violencia revolucionaria del pueblo que lucha por los grandes cambios de la sociedad, contra el imperialismo, las burguesías nativas y otros enemigos de la libertad, el bienestar y el progreso de Colombia, América Latina, el Caribe y sus pueblos.

Nuestro XVI Congreso llamó a redoblar los esfuerzos por el fortalecimiento de la unidad, la fraternidad y la solidaridad entre nuestras organizaciones. El Comité Central de nuestro Partido y el Mando Nacional del EPL, con la dirección del Partido, cumplirán decididamente con ese mandato.

¡La unidad es parte de victoria!
¡Viva la lucha armada popular!
¡Viva el Movimiento Guerrillero Revolucionario!
¡Viva la solidaridad internacionalista!
¡Viva la Unidad de los Pueblos de América Latina y el Caribe!

**XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia
(marxista-leninista)
¡Combatiendo Unidos Venceremos!**

La Paz y los Diálogos de la Insurgencia Resolución del XVI Congreso

Febrero 20 de 2007

1. La paz con justicia social es un anhelo real del pueblo colombiano que ha sido víctima de las diferentes formas de violencia que aplica el terrorismo de Estado: asesinatos, desapariciones, detenciones, desplazamiento, persecuciones y amenazas que producen intimidación general. La paz democrática estable sólo es alcanzable sobre las sólidas bases democráticas que genere el poder popular surgido de la revolución democrática, antiimperialista, en marcha al socialismo.
2. La solución política al conflicto armado es un tratamiento táctico que debe dar salidas integrales a todos los factores del conflicto: lo político, lo social, lo económico y lo militar. Su gran punto de partida es el crear unos hechos de apertura democrática para el pueblo donde, como mínimo, cesen las penalizaciones y prohibiciones a las luchas populares y se respeten efectivamente los derechos de organización, petición, negociación y huelga de las masas trabajadoras de ciudades y campos.
3. El diálogo y la negociación son herramientas de lucha en manos de la insurgencia, hacen parte de las formas de la insurgencia jugar un papel político desde la lucha armada. Se trata de usar estos mecanismos para poner la lucha armada al servicio de conquistas parciales para el movimiento de masas y lograr su reconocimiento como fuerza beligerante, situaciones posibles de lograr concretando otro tipo de salidas como el canje humanitario.

Diálogo no es equivalente a entrega, traición o desmovilización; diálogo y negociación no son recursos para sortear un debilitamiento de la insurgencia. Los diálogos y negociaciones exigen fuerza militar y capacidad política para que sean exitosos, así lo demostramos el EPL y el Partido en 1984 con los acuerdos de "Cese al fuego y Diálogo Nacional" firmados con el gobierno de Belisario Betancur.

No son pocas las experiencias internacionales en este campo que dan lecciones positivas para las luchas de liberación nacional y social de los

pueblos, pero el imperialismo sólo difunde las que le han servido a sus intereses.

4. El diálogo gobierno-guerrilla debe partir de un reconocimiento político a la insurgencia y debe excluir exigencias unilaterales. Debe partir de compromisos mutuos y obligatorios para las partes y no limitarse o encerrarse en tratativas entre las fuerzas que lo acuerdan o suscriben.
5. La solución política exige crear mecanismos de participación popular para ahondar en la discusión de las causas de fondo y la búsqueda de soluciones al conflicto político, social y armado. En otras palabras, la insurgencia no se erige como portavoz del pueblo sino que abre espacios para que el pueblo se exprese a través de sus organizaciones y formas democráticas de más amplio espectro, cobertura y alcance en sus decisiones políticas; abre espacios para que el pueblo conquiste objetivos políticos de gran repercusión táctica y avance estratégico.
6. El canje o intercambio humanitario, mientras persista el conflicto armado, debe ser un mecanismo permanente, de efecto recíproco, que de aplicación al derecho humanitario y beneficie a las partes enfrentadas militarmente. La realización de un canje no implica la iniciación de un diálogo, negociación o "proceso de paz" con la organización guerrillera que lo realice.

**XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia
(marxista-leninista)**

**En Internet Visítenos en:
www.pcdec-ml.com
www.cedema.org**



EJERCITO POPULAR DE LIBERACION

Mando Nacional

Saludo del EPL al XVI Congreso del Partido

Colombia, febrero de 2007

Apreciados camaradas delegados al XVI Congreso del Partido, camaradas invitados internacionales y especiales, camaradas del Comité Central elegido en el XV Congreso y miembros de la Mesa Directiva del Congreso, reciban a nombre del Mando Nacional, Mandos intermedios y combatientes del EPL un revolucionario saludo.

Los avatares de la lucha cotidiana contra el imperialismo yanqui y la burguesía lacaya, encarnados en el ejército títere y sus paramilitares, no nos permiten estar físicamente con ustedes, celebrando este evento fundamental de la vida de nuestro Partido, pero los comunistas que hacemos parte de las filas del EPL estamos completamente informados y conocedores de las ponencias que se discuten y con las cuales expresamos nuestro total acuerdo.

Los informes que periódicamente recibimos de la dirección del Partido y los que rendimos, dan cuenta de nuestra unidad férrea en torno a la línea del Partido y a las orientaciones que la dirección ha trazado en este periodo entre Congresos; nuestra conducta y accionar son la prueba más fehaciente de la afirmación que hacemos.

En el XV Congreso, cuando atravesábamos una profunda crisis interna, fuimos capaces de colocar sobre la mesa todas nuestras opiniones, durísimas críticas, nos despojamos de rangos y cargos y buscamos en lo recóndito de nuestro quehacer el origen y la causa de los errores que nos afectaban hasta ese momento, tratando de atinar en las salidas. Es posible que nos haya faltado, pero hoy podemos decir de parte nuestra, de los militantes del partido en este frente de lucha, que los cambios efectuados en la práctica de la conducción del instrumento militar ha mostrado resultados positivos y la coordinación entre Partido y EPL como las definimos y aplicamos, han facilitado el ejercicio del papel de dirección del Partido sobre el EPL y se han estrechado cada vez más los lazos políticos, ideológicos y prácticos entre el Mando Nacional y Comité Ejecutivo Central. Los temores se desvanecieron y la práctica, como criterio de la verdad, nos muestra lo acertado de las medidas adoptadas.

Superada victoriosamente esta dolorosa etapa en la vida de nuestro Partido y de nuestro Ejército guerrillero, enfrentamos con altura política y militar la grave ofensiva desatada contra nosotros por las FARC-EP, que logró causarnos daños profundos, más hondos que la misma confrontación con las fuerzas de nuestros principales enemigos de clase, la oligarquía y el imperialismo; con la guía y gestión de nuestro Partido y las gestiones de la CIPOML, en especial de nuestros camaradas ecuatorianos, pero también con el accionar ininterrumpido y acorde a nuestras fuerzas contra los enemigos comunes de nuestro pueblo, recuperamos el prestigio que otros, incluidos nuestros enemigos internos quisieron mancillar; logramos avanzar en la superación de este difícil momento para la unidad, el movimiento insurgente y el proceso revolucionario.

El EPL sigue esforzándose por lograr la unidad de acción y la coordinación del movimiento insurgente, de allí que mire con preocupación la disminución de la actividad militar y unitaria del ELN y salute los avances en las relaciones con las FARC que dan lugar a tareas y colaboraciones puntuales. Así mismo, el Mando Nacional del EPL ha seguido con preocupación los actuales enfrentamientos armados entre las FARC y el ELN y hace un llamado a que cesen esas hostilidades y se les de un tratamiento político a las discrepancias. La unidad es parte de victoria y debemos luchar por alcanzarla.

Entendemos las dudas que surgieron en el movimiento, incluso al interior del partido, acerca de nuestra existencia; a sido un periodo muy difícil de reorganización de la fuerza rural y urbana a nivel nacional, a lo largo del cual se han presentado infinidad de problemas, sacrificios en vidas, recursos, logística, pero no hemos escatimado esfuerzos por cumplir con el Plan Nacional aprobado desde el II Pleno del Comité Central y nuestro compromiso lo reafirmamos ante este magno evento, pero necesitamos que toda la militancia, representada en los delegados, hagan suya con mayor firmeza y convicción la definición de nuestro pasado Congreso de ser un Partido en Guerra, aportando en hombres, recursos, logística e inteligencia al desarrollado de la lucha armada y al crecimiento y fortalecimiento de nuestro EPL, en particular en la construcción de los Comandos Armados Revolucionarios, CAR, y de los Núcleos Armados Populares, NAP. En resumen, aportando al proceso revolucionario en su conjunto.

El nuevo Plan Nacional del Partido y su concreción en las regiones y sitios donde nuestro partido hace presencia, debe colocar en un lugar destacado este aspecto de nuestro trabajo político de masas.

Éxitos en las deliberaciones y, por nuestra parte, cuenten con el apoyo y la experiencia adquirida en la seguridad que COMBATIENDO UNIDOS VENCEREMOS.

¡Viva el XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista)

¡COMBATIENDO VENCEREMOS!

Ejército Popular de Liberación "EPL"
Dirección Nacional

Juan Montes
Mando Nacional

Saludo del XVI Congreso

A los Mandos y Combatientes del EPL

Colombia, febrero de 2007

Camaradas
Mando Nacional
Mandos y Combatientes
Ejército Popular de Liberación
E. S. M.

Nos unimos a ustedes con un revolucionario y fraternal saludo.

Nuestro Congreso vibró con el optimismo revolucionario, el reconocimiento y respeto político e ideológico a nuestro Partido plasmados en el saludo enviado por el EPL a nuestro máximo evento, pero sobre todo, nos llena de alegría ver esas manifestaciones en la práctica revolucionaria de acatamiento y solidaridad incondicional del EPL con el Partido.

Cuando nuestro ejército guerrillero se apresta a conmemorar 40 años de combate firme e ininterrumpido contra las fuerzas militares y paramilitares, de policía y de seguridad del Estado de la oligarquía pro imperialista, el EPL logró una nueva hazaña: con sus acciones de guerra, consignadas en partes del Mando Nacional y algunos titulares de los medios de comunicación, logró romper la cortina de silencio de los medios de comunicación y la inteligencia militar que, empeñada en desconocer la existencia del EPL, de adrede y pérfidamente, reportaba sus acciones militares como realizaciones de otras organizaciones insurgentes. El enemigo procedía así cuando no aprovechaba, para desprestigiar al EPL, las acciones delincuenciales de la banda que usurpaba el nombre del que fuera el Frente Oscar William Calvo.

El EPL se ha ligado más fuertemente al campesinado y a las masas populares de la ciudad, ha hecho renacer el entusiasmo de muchísimos seguidores que, engañados por la propaganda enemiga y el efecto nocivo de los traidores desmovilizados, no veían claro que sigue con las banderas de la revolución, fiel al legado histórico de décadas de batallas memorables bajo la dirección del Partido.

Celebramos que el EPL mantenga su disposición unitaria e internacionalista haciendo presencia en espacios de trabajo conjunto entre las fuerzas insurgentes de Colombia y otros países, partiendo de reivindicar lo aprendido con la histórica Coordinadora Guerrillera Simón Bolívar.

Camaradas, redoblabamos los esfuerzos para fortalecer las estructuras del EPL en el campo y la ciudad, organizaremos masas para el ejercicio de la violencia revolucionaria en los Núcleos Armados Populares, NAP.

La vida, sangre y sudor dejados en el campo de batalla por mandos y combatientes no han sido en vano; los sacrificios de los prisioneros de guerra no los olvidamos. Seguiremos combatiendo unidos hasta vencer al imperialismo, la oligarquía y el oportunismo.

¡Honor y gloria a todos los combatientes caídos en combate!

¡Abrazo solidario a los prisioneros de guerra!
¡Muerte al imperialismo y la oligarquía!

¡Combatiendo Unidos Venceremos!
XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia
(marxista-leninista)

VIVA EL EJERCITO POPULAR
DE LIBERACIÓN

E. P. L.

Declaración política

Progresan la unidad y la lucha popular en Colombia, América Latina y el Caribe

- La crisis del gobierno de Uribe aumenta las grietas del Estado y el disenso burgués
- Prosperará la exigencia de la renuncia del Presidente.
- El movimiento de oposición al régimen tiende a crecer a partir del amplio rechazo a Uribe y desatará nuevas fuerzas.

Colombia, febrero 20 de 2007

Los hechos políticos internacionales muestran crecientes dificultades del imperialismo, en especial de los yanquis y su gobierno genocida.

Fracasan cumbres económicas del Fondo Monetario Internacional y de la Organización Mundial de Comercio. Se acercan más las caídas de las bolsas de valores revelando nuevos signos recesivos del capitalismo mundial en su fase de internacionalización del capital o globalización. El neoliberalismo deja ver más sus fracasos para librar de los efectos de la crisis al imperialismo y el sistema capitalista. Aún así, la ofensiva burguesa con esas políticas continúa y causa graves daños a los pueblos.

Crece los conflictos del cercano oriente, los pueblos de Irak, Afganistán, Líbano y Palestina enfrentan con éxitos destacados las agresiones yanquis y sionistas. También se multiplican las tensiones y los choques entre países imperialistas que rivalizan por la hegemonía mundial, asunto evidente en casos como la península de Corea e Irán.

Los imperialistas y sus socios locales acompañan las decisiones económicas con medidas represivas de distinto carácter que hacen más antidemocráticos los regímenes políticos de los países; se ratifican pactos agresivos como la Organización Tratado Atlántico Norte, OTAN, y los yanquis ejecutan acciones militares como el Plan Colombia y la Iniciativa Regional Andina, sustentados en los pretextos de la lucha "antiterrorista" y "antidrogas" que, incluso, ha tenido rechazos en la opinión norteamericana.

Estas rivalidades y dificultades propias de la irreversible crisis general del imperialismo son atizadas y aprovechadas con la lucha popular en Europa, nuestra América y el Caribe, en los propios Estados Unidos y otros lugares del mundo.

Los triunfos de las luchas obreras y populares en Ecuador y Bolivia, los avances democráticos en la República Bolivariana de Venezuela, nos recuerdan la existencia de un eslabón débil de la cadena imperialista en la equina suramericana formada por Venezuela, Ecuador y Colombia.

Cuba sigue firme en su lucha antiimperialista, en la construcción revolucionaria de la sociedad y en la solidaridad hemisférica y global contra la opresión de los pueblos y las naciones que incluye el impulso de propuestas democráticas de integración como la Alternativa Bolivariana para los pueblos de Nuestra América, ALBA, diseñada con el gobierno venezolano.

Desde Latinoamérica se irradia al mundo una corriente ideológica y política de izquierda que aún no está coordinada, un positivo debate ha sido lanzado desde Caracas por el Presidente Hugo Chávez con su propuesta denominada "Socialismo del Siglo XXI". Ella vuelve a colocar en la escena política la construcción del socialismo como alternativa al capitalismo, facilitando la participación en el debate en defensa del socialismo científico de Marx, Engels, Lenin y Stalin.

Son evidentes los progresos de la **lucha antifascista y antiimperialista del pueblo**, de las fuerzas progresistas, democráticas y revolucionarias que asumimos sin la tentación triunfalista. La tendencia política y de masas potencia la acumulación favorable a las luchas por la liberación social y nacional, por el poder popular y el socialismo.

En ese contexto continental y mundial, las dificultades del gobierno de Colombia se incrementan. Importantes manifestaciones de inconformidad como el reciente levantamiento obrero-popular del 10 de febrero en la Jagua de Ibirico (departamento del Cesar), contra los atropellos del gobierno y las multinacionales Glencore y Drummond que proyectan el más ambicioso complejo carbonífero a cielo abierto en esta latitud. Estas acciones locales y sectoriales, junto a las jornadas nacionales de protesta muestran una tendencia a desatarse nuevas fuerzas.

A más de confirmarse la energía revolucionaria del campesinado pobre y medio, muy ligado a la lucha insurgente, amplios sectores de la capa media urbana expresan mayor actividad política y social por fuera del dictado de los partidos de la oligarquía, creando mejores condiciones para trabajar la alianza obrero-campesina-popular. En medio de la lucha por superar la crisis del movimiento sindical se da una limitada presencia de sectores de masas del proletariado que se van recuperando gracias a su energía clasista y al esfuerzo de los comunistas y demás revolucionarios.

Uribe, con su "Estado Comunitario" de corte fascista y la aplicación a ultranza del neoliberalismo, mantiene una ofensiva reaccionaria y despiadada para arrasar conquistas económicas, sociales y políticas que aún NO equivalen a la imposición del fascismo o a que se materialice la derrota del movimiento obrero y popular, por ello continúa el esfuerzo por acentuar la exclusión de los sectores populares, el autoritarismo, el presidencialismo y el militarismo.

La alianza de gobierno plasma los intereses de lo más reaccionario y criminal de la oligarquía



monopolista, incluyendo los narcoparamilitares emergentes de El Ralito. De allí se deriva la necesidad de tener muy presente que ser "anti-uribista" NO equivale a ser antifascista y antiimperialista, ni implica estar contra el modelo neoliberal. Uribe NO beneficia a sectores burgueses no-monopolistas y, mucho menos, a las capas medias y los sectores obreros que aún no se desengañan y piden "ajustes económicos y sociales" o esperan soluciones del "sindicalismo empresarial" o mal llamado "capitalismo popular", cuando justo vendrá más y peor de lo mismo.

Los intereses de clase de la alianza que gobierna hacen que Uribe esté plagado de fragilidades como lo evidencia su crisis larvada desde 2005 y enconada desde finales de 2006, aunque para imponer el fascismo desde arriba ha decidido intensificar la utilización de la demagogia populista, la cooptación o neutralización de los vacilantes y un cambio de imagen para disimular su autoritarismo. Con estas maniobras logra algunos éxitos pero afronta serias dificultades para consolidarlos.

El mayor destape de las múltiples relaciones del gobierno y del Presidente con el terrorismo de Estado y su figura paramilitar incluye los llamados "falsos positivos" de las FFMM como otra clave de las criminales provocaciones fascistas, los que se suman a la "parapolítica" que poco a poco va entorpeciendo el funcionamiento de instituciones del Estado y perjudicando a la oligarquía.

Las mejoras en la economía son para un reducido grupo de monopolistas nacionales y el capital transnacional mientras crecen la miseria y el desempleo. El crecimiento del 6.4% en 2006 es inconsistente e insostenible debido a las situaciones estructurales del país, a las dificultades de la economía estadounidense y de todo el mundo capitalista, así como por el efecto

transitorio del ingreso de las fortunas de los narcoparamilitares.

Estas realidades están asociadas a contradicciones internas entre los explotadores, agudizadas con la firma del TLC; los cambios en la política imperialista yanqui con el triunfo demócrata en el Congreso; los resultados políticos favorables a la lucha popular en países fronterizos como Ecuador, Venezuela y Brasil; el favorecimiento al narcoparamilitarismo en megaproyectos y otros negocios de los que desplazan a viejos grupos de capitalistas, así como a las consecuencias de los choques con países fronterizos por la aplicación sumisa de las tesis económicas, antiterroristas y de combate al narcotráfico del imperialismo yanqui.

Especialmente, a Uribe le ha resultado costosa, nacional e internacionalmente, su oposición al canje humanitario y la petición a los gobiernos de respaldo a su militarismo.

La crisis del gobierno ilegal, ilegítimo y criminal de Uribe es un hecho, aumentan las grietas del Estado y el disenso burgués, la exigencia de renuncia crecerá. Se trata de movilizar a los trabajadores, los jóvenes, las mujeres, los campesinos, indígenas y afro descendientes, llamar a todos los sectores populares a batallar en las calles y veredas para conquistar un gobierno de amplia convergencia, de esencia democrática y antiimperialista, sin caer en la ilusión de que Uribe caerá por sí sólo, fácilmente o de inmediato.

El movimiento de oposición al régimen tiende a crecer a partir del amplio rechazo a Uribe con formas de organización, acción y visiones disímiles que manan de la diversidad social y la pluralidad de partidos y movimientos políticos que representan esos intereses de clase.

La construcción de la unidad popular avanza por la base y al calor de la lucha contra el régimen en el plano político y de masas, como lo demuestran la convergencia opositora de la Gran Coalición Democrática y la conformación del PDA como movimiento político masivo de gran significación histórica que expresa un nivel de alianza obrero-campesina-popular. Son logros que demandan habilidad para combatir las posiciones anti unitarias, la conciliación de clases y las propuestas de pactos con Uribe que rechazamos rotundamente.

El reto de enfrentar con más fuerzas políticas y sociales la ofensiva burgués-imperialista es muy



grande, máxime cuando estamos de cara a debilidades del trabajo de masas de los revolucionarios, así como ante un notable peso y papel negativo de corrientes socialdemócratas y otras posiciones derechistas que pugnan por la conciliación de los antagonismos de clase al interior del movimiento político de masas y de las organizaciones sindicales y populares.

La lucha por cambios a favor del pueblo con la convocatoria de una Asamblea Constituyente al servicio del pueblo y los esfuerzos desde el campo popular por ser gobierno y ser poder irán ganando más fuerza.

El permanente accionar de las organizaciones insurgentes fortalece la moral de la oposición al régimen, golpeó la moral del ejército y obligó al cambio de planes militares gubernamentales. Al Plan Patriota lo reemplazó en 2006 el Plan Victoria como emblema triunfalista de la "seguridad democrática" de Uribe pero ya empezó con derrotas en el campo de batalla con las FARC, el ELN y nuestro EPL que persiste en asestar duros golpes al enemigo, así como lo hizo contra fuerzas combinadas ejército-DAS en Hacarí (N. Santander) hace un año.

El EPL, guiado por nuestro Partido, seguirá luchando por la unidad de acción del movimiento insurgente, como lo hicimos en la Coordinadora Guerrillera "Simón Bolívar". Abogamos por que las diferencias políticas entre las fuerzas insurgentes se resuelvan con la discusión fraternal y jamás con acciones militares que dejan víctimas entre revolucionarios y el pueblo, de lo cual gobierno, oligarcas e imperialistas sacan ventaja de diferentes maneras.

La recomposición organizativa e ideológica del llamado "mapa político" o de los partidos es una realidad que tiene el hecho más destacado en el surgimiento del PDA con 2700.000 votos por su candidato presidencial, Carlos Gaviria Díaz, y el inesperado apoyo de más de medio millón de afiliados. Son guarismos que dan cuenta de un fenómeno político de masas que representa lo nuevo y más notable en el avance de la correlación de fuerzas del campo popular.

El Polo es un avance ideológico y político de amplios sectores del pueblo que miran hacia la izquierda. Son cientos de miles de colombianos y colombianas que con su instinto de lucha contra el sistema adhirieron a lo positivo de sus realizaciones en búsqueda de un instrumento de lucha por transformaciones económicas, sociales y políticas.

El PDA es una organización política amplia que representa un salto en el agrupamiento de fuerzas sociales interesadas en la oposición al régimen, es una resultante del trabajo político de masas en el marco democrático de lucha contra el gobierno de Uribe que creó el estado de ánimo favorable a la lucha política amplia y unitaria del pueblo. El Polo no es un efecto de la "reforma política" derechista, ni es la suma de las

influencias de las organizaciones y personalidades que integran el PDA, es un espacio nuevo ganado por la oposición que incluye a las fuerzas revolucionarias en las distintas formas de lucha, aunque no todos los revolucionarios hagan parte del Polo.

Los partidos oligárquicos están en la mayor crisis de su historia porque de la mano del imperialismo han implementado el proceso de fascitización y la aplicación del modelo neoliberal que les ha traído un creciente alejamiento del pueblo. Los oligarcas se vieron obligados a maniobrar con la figura de "los candidatos independientes" y creando nuevos partidos que van más allá de las tradicionales disidencias tácticas vividas antaño por el bipartidismo liberal-conservador, como ocurre con el partido de la "U" que sucedió al fracasado "Nuevo Partido".

El liberalismo "oficialista" trata de diferenciarse y recomponerse para aparecer como alternativa ante el pueblo y cerrar el paso a las fuerzas progresistas, democráticas, de izquierda y revolucionarias. La decisión liberal oficialista de hacer "oposición constructiva" a Uribe, expresa coincidencias políticas de fondo con la política imperante que ha contribuido a construir y los mantiene cerca del pacto abierto con Uribe.

Entre tanto, el conservatismo parasita en la coalición de Uribe, cada día más carente de dirigentes y fuerza para asumir el control político de las principales concentraciones de población.

El redibujo en la esfera de las organizaciones políticas se liga con la mayor polarización clasista. Los partidos no están por encima ni al margen de la realidad de las clases y sus intereses de todo tipo. Algunos sectores políticos y de opinión, erróneamente, suavizan la profunda implicación de estos cambios políticos con expresiones como: "es un avance de la izquierda democrática".

Intensificaremos nuestro esfuerzo internacionalista impulsando el frente antifascista y antiimperialista en América Latina y el trabajo en esa dirección que se adelanta en otras latitudes, impulsando la solidaridad con las luchas por la soberanía nacional y la liberación social, difundiendo los logros populares y justipreciando el papel de los gobiernos y liderazgos progresistas, democráticos y revolucionarios.

En medio de este movimiento político amplio y revolucionario seguiremos contribuyendo a la consolidación de la Conferencia Internacional de Partidos y Organizaciones Marxista-Leninistas, así como a la conformación de Partidos Revolucionarios de clase que garanticen el rumbo revolucionario de los procesos de cada país.

XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista)



Mensaje al XVI Congreso**“Un referente de la perseverancia de los comunistas...”**

Camaradas delegados al XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista):

En nombre de los militantes, de la clase obrera y de los pueblos de nuestros partidos y países expresamos a ustedes la alegría que sentimos por la celebración de tan magno acontecimiento.

El congreso del Partido hermano de Colombia es la culminación de una etapa de la vida de los revolucionarios proletarios, de la lucha de la clase obrera, de la insurgencia guerrillera que se desenvuelven en Colombia y que garantizan el presente y el futuro de la revolución y, simultáneamente, significa el inicio de nuevas acciones y de estadios superiores en la tarea que asumieron hace más de cuarenta años y que la continúan desarrollándola.

En Colombia se tensan las contradicciones sociales, la clase obrera, los campesinos y otros sectores populares enfrentan decididamente las políticas neoliberales del régimen y del imperialismo estadounidense y alcanzan importantes niveles de unidad y conquistan importantes derechos y reivindicaciones; persiste y se desarrolla la lucha armada revolucionaria y, la lucha política de las masas registra importantes avances.

Este Congreso afirma la unidad de los comunistas marxista leninistas de Colombia, unidad que se consolida en la aplicación de una correcta política revolucionaria, de importantes logros en el carácter y el funcionamiento leninista del partido, del fortalecimiento de la dirección y de las fraternas y justas relaciones del partido y el Ejército Popular de Liberación (EPL).

Esos nuevos niveles de unidad ideológica, política y organizativa que vienen alcanzando nuestros camaradas expresan que la crisis que sacudió al partido está en proceso de franca y exitosa superación.

A través del XVI Congreso deseamos llegar con nuestro mensaje de solidaridad al camarada Francisco Caraballo en las celdas a las que lo ha confinando el imperialismo y la reacción colombiana. Lo recordamos como el entrañable camarada que animaba nuestro espíritu revolucionario y los trabajos internacionalistas de los marxistas leninistas.

Estamos convencidos que vuestro Congreso es un éxito, una victoria de la revolución colombiana y una importante contribución al internacionalismo proletario. Es un acontecimiento que lo hacemos nuestro y lo señalamos como un referente de la perseverancia de los comunistas, como expresión de que pese a las dificultades y a los errores, un día venceremos y el capitalismo y el imperialismo serán enterrados y, los trabajadores y los pueblos alcanzaremos el propósito de forjar la nueva sociedad.

Brasil, noviembre de 2006

XII Sesión Plenaria de la Conferencia de Partidos y Organizaciones Marxista Leninistas

Partido Comunista de Alemania KPD
Partido Comunista Revolucionario de Brasil PCR
Partido Comunista Chileno (Acción Proletaria) PC (AP)
Partido Comunista de Obreros de Dinamarca APK
Partido Comunista Marxista Leninista del Ecuador PCMLE
Partido Comunista de España (Marxista Leninista) PCE (M-L)
Partido Comunista de los Obreros de Francia PCOF
Partido Comunista de México (marxista leninista) PCM (M-L)
Partido Comunista del Trabajo de República Dominicana PCT
Partido Comunista de los Obreros de Túnez PCOT
Partido Comunista Revolucionario de Turquía TDKP
Partido Comunista Revolucionario Voltaico PCRV

Saludo al XVI Congreso**¡Proletarios de Todos los Países, Uníos!
Partido Comunista del Trabajo**

Saludo al XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista)

Queridos Camaradas:

El Partido Comunista del Trabajo de la República Dominicana saluda con mucha alegría la realización del XVI Congreso del PC de C (m-l), porque a pesar de todas las traiciones internas y de los golpes del enemigo de clase, los comunistas colombianos demuestran una vitalidad encomiable y una disposición de seguir hacia

delante con el ideal de la revolución.

Los golpes recibidos por el partido hermano, han sido particularmente terribles en los últimos años, pero sus dirigentes y militantes no se han amilanado; han resistido inspirados en el ejemplo de lucha y sacrificio de sus gloriosos mártires, y hoy pueden decir que en lo fundamental, han restaurado el PC de C (m-l) como un destacamento revolucionario y combativo de la clase obrera y los demás oprimidos de Colombia y del Movimiento Comunista

Saludo del XVI Congreso**A los Partidos y Organizaciones Marxistas Leninistas de la Conferencia Internacional**

Colombia, febrero de 2007

**Camaradas
Comité Coordinador de la CIPO-ML
Partidos y Organizaciones hermanas**
E. S. M.

Queridos camaradas:

Recientemente terminó sus trabajos el XVI Congreso de nuestro Partido. Por encargo de nuestro Congreso nos es grato saludarles e informarles de este suceso y los éxitos alcanzados en medio de un cálido ambiente de fraternidad, franqueza, unidad proletaria y de intensos y maduros debates.

Tuvimos en mientes permanentemente la responsabilidad de nuestro máximo evento democrático para desentrañar la problemática interna partidaria y la que presenta en la actualidad el movimiento obrero y popular en el mundo, en nuestro país y en América Latina, sacudida por un importante movimiento democrático, progresista y revolucionario, lo cual confirma lo analizado por nuestra Conferencia acerca de la existencia de un eslabón débil de la cadena imperialista en la esquina noroccidental de Sur América.

De la temática abordada destacamos los resultados de la implacable lucha contra los factores que condujeron al Partido a una situación crítica, identificada así por el XV Congreso, hoy superada. Esto no quiere decir que no siguen subsistiendo algunos problemas, significa que no constituyen ya una situación de crisis en nuestro Partido.

Por otro lado, el Congreso hizo los ajustes y armonización de importantes aspectos de nuestra Línea de Trabajo con las Masas en relación con los cambios que se están operando en la sociedad, resultado de la profundización del proceso de fascistización del Estado colombiano y del incremento de la política terrorista y exaccionista del imperialismo norteamericano, aplicada celosamente por el gobernante de turno, Presidente-lacayo Álvaro Uribe Vélez. Al mismo tiempo, nuestro XVI Congreso actuó en correspondencia con el incremento de la tendencia a una respuesta más consciente y más amplia de la clase obrera y el pueblo, incluidos los sectores medios de la población.

Compartimos con ustedes los éxitos logrados en nuestro máximo evento democrático, que contó con sus valiosos aportes expresados en todo el acumulado de 12 años de funcionamiento ininterrumpido de nuestra Conferencia, hoy ellos ayudan a guiarnos y orientarnos en la tarea de llegar a una correcta interpretación de la realidad mundial.

Resaltamos la importancia del mensaje enviado y la presencia en nuestro Congreso de miembros del Comité Coordinador de la Conferencia, su acertada actuación política reconfirmó la profunda amistad y fraternidad proletarias entre los comunistas, que fortalece la unidad y el desarrollo del Movimiento Comunista Marxista Leninista Internacional.

¡Viva la Conferencia Internacional de Partidos y Organizaciones Marxistas Leninistas!

¡Viva el internacionalismo proletario activo y militante!

¡Viva el marxismo-leninismo!

¡Proletarios de todos los países, Uníos!

**Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista)
Comité Central**

Internacional, expresado en la Conferencia Internacional de los Partidos y Organizaciones Marxistas-Leninistas.

El PCT tiene la seguridad completa de que de este XVI Congreso saldrán líneas y disposiciones que conducirán a que el PC de C (m-l) consolide y desarrolle sus fuerzas revolucionarias.

Comité Central

Realizada la X Conferencia del Regional PVR

Con la presencia entusiasta de los delegados de todas las células del Regional Pedro Vásquez Rendón, del CC y del Comité Ejecutivo Central, a primeros de febrero de 2007 se desarrolló exitosamente la X Conferencia del Regional.

El certamen comunista trató varios asuntos, entre ellos se destacan sus definiciones sobre las ponencias y los delegados al XVI Congreso del Partido, la elección de la dirección regional y la adopción de importantes resoluciones.

El máximo evento de esta sección del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista) analizó la realidad política y social del departamento de Antioquia y pulió sus planes para aplicar la línea política general y las directrices específicas del Comité Central y del Comité Ejecutivo Central, en consecuente aplicación del centralismo democrático.

A continuación, dada que las repercusiones del problema de los servicios públicos domiciliarios no sólo afectan al pueblo paisa, reproducimos el texto de la resolución que adoptó la X Conferencia Regional PVR para que sea tenido presente en el trabajo nacional en este destacado frente de lucha de masas.

La redacción

Saludo a los presos políticos y prisioneros de guerra

Colombia, febrero de 2007

El XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista), les extiende un conmovido abrazo y un revolucionario saludo a quienes como ustedes han sacrificado su libertad en aras de lograr un cambio radical de estructuras en nuestro país, libre de la presencia e ingerencia del imperialismo yanqui y de la burguesía parásita y vende patria.

Exaltamos su firmeza, agrandada en medio de las penosas condiciones de reclusión y de las embestidas que a diario el enemigo de clase les lanza de diferente forma, con el objeto de quebrantar su voluntad y dignidad. Los ofrecimientos de recompensas por la entrega de mandos, combatientes o logística; las promesas de indultos, cambios de identidad, protección, reinserción y acogimiento a la "ley de justicia y paz" no son más que un llamado a la traición, que se mezcla con las amenazas de peores condiciones carcelarias y de extradición, no muestran la bondad del régimen sino su cobardía, incapacidad e impotencia para derrotar en el campo de batalla al movimiento insurgente.

Seguiremos estimulando en la militancia y el pueblo el apoyo a diversas campañas por su libertad y la de otros revolucionarios en el mundo a través de acciones de masas, denuncias y gestiones jurídicas, entre las cuales destacamos las realizadas por la Conferencia Internacional de Organizaciones y Partidos Marxistas Leninistas, en solidaridad con nuestro camarada FRANCISCO CARABALLO vocero del EPL y de nuestro Partido.

Apoyamos y trabajamos por la concreción del Canje Humanitario, que se convertirá en una posibilidad real con el empuje y la lucha en todos los frentes y espacios de la confrontación social, y la cárcel es uno de ellos.

Rechazamos la extradición por ser un mecanismo que viola la soberanía nacional y la dignidad de la patria, por ser un instrumento neocolonial de sojuzgamiento de los pueblos y naciones.

Cuenten con nuestra solidaridad revolucionaria, confiamos en su ejemplo de valor, lealtad y dignidad. Les invitamos a continuar enfrentando a nuestros enemigos de clase, a fortalecer los colectivos de presos políticos y a seguir convirtiendo las cárceles en trincheras de lucha.

XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (Marxista-Leninista)

Derechos del Pueblo y Servicios Públicos

La décima conferencia del Regional Pedro Vásquez Rendón "PVR", ante la grave situación en materia de Servicios Públicos producto de la política del gobierno y

CONSIDERANDO:

1. Que a 15 años de haber entrado en vigencia las leyes 142 y 143 e implementada por Empresas Públicas de Medellín, EPM, para Antioquia con una inclinación hacia la privatización
2. Que el modelo de prestación de servicios públicos que desarrolla EPM, la convierten en un monopolio en el sector que conduce a los usuarios a mayores grados de pauperización que no es otra cosa que la política neoliberal agenciada por el alcalde de Medellín, Sergio Fajardo Valderrama, donde el cobro de tarifas a usuarios y población en general deja como resultado para EPM éxitos ganancias, fruto de la sobre explotación a sus trabajadores y conducidas a financiar la política neoliberal del municipio desarrolladas en los diferentes planes como "Antioquia la mejor esquina", "constituyente de Antioquia"... Todas de estirpe reaccionaria y parte de la política nacional de "Estado Comunitario" y "seguridad democrática".
3. Que la escisión del área de telecomunicaciones de EPM para constituir una nueva empresa EPM-Telecomunicaciones S.A. La compra de ORBITEL, larga distancia (05) a los grupos

Sarmiento Angulo y Valoren (Grupo Bavaria), la venta de Colombia Móvil (Ola, hoy Tigo) a la multinacional Millercom de manera fraudulenta e inconsulta con el objetivo de privatizarla.

4. Que dichas negociaciones realizadas a espaldas de la población con argumentos engañosos, donde el fraude es evidente producto de la sobre valoración pagada para la compra de Orbitel es del orden de más de 80 millones de dólares y la pérdida de la posibilidad de movilidad en una área como telecomunicaciones en continuos cambios en tecnología de punta, cuestionados por organismos como la Procuraduría, que adelanta demanda en contra, la Veeduría Ciudadana, las organizaciones sociales y los técnicos de la entidad expertos en la materia.
5. Que la liquidación de la Empresa Antioqueña de Energía, EADE, es otro negocio sucio y de engaño a la población de los municipios de Antioquia, parte de la política anti obrera del Alcalde de la ciudad, al dejar más de 750 trabajadores sin empleo, y una falsa promesa de rebaja de tarifas de energía a los usuarios de zonas rurales del departamento.

RESUELVE:

1. Continuar la lucha junto a los trabajadores de EPM, la población usuaria en la pretensión de acumular fuerza para derogar las nefastas leyes

142 y 143 y plantearle al país una alternativa de prestación de servicios públicos que consulte lo social y sea asequible a la población, oponiéndonos a la privatización de EPM y toda la política del modelo neoliberal en el sector de los Servicios Públicos.

2. Rechazar al corrupto Alcalde de Medellín, Sergio Fajardo Valderrama, y a su equipo de colaboradores en EPM, responsables de las políticas anti populares, antipatria, contra la población y trabajadores, en detrimento de los bienes estratégicos del país y de Antioquia, en particular, patrimonios públicos de la población.
3. Continuar con nuestras denuncias de corrupción respaldando la de los trabajadores, la Contraloría, la Veeduría Ciudadana y organizaciones sociales en relación con este robo a la población dueña de EPM.
4. Rechazar el sofisma de distracción de rebaja de tarifas argumentado por el alcalde en la liquidación de EADE para la población de los municipios de Antioquia que fue otro engaño más a la ciudadanía con el objetivo de privatizar la Empresa de Energía de Antioquia.
5. Continuar con nuestra táctica contra la privatización con la movilización, la denuncia con la política de unidad del movimiento de masas en la lucha por Servicios Públicos y el patrimonio social soberano del pueblo colombiano.

A los Movimientos y Partidos Democráticos y de Izquierda de Colombia, América Latina y el Caribe

Colombia, febrero de 2007

Apreciados compañeros de lucha:

El XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista) saluda a los Movimientos y Partidos Democráticos y de Izquierda que en Colombia, América Latina y el Caribe luchan por la soberanía, la libertad y el bienestar para sus naciones y pueblos.

Hoy, más que nunca, los Movimientos y Partidos Democráticos y de Izquierda latinoamericanos y caribeños estamos forzados a jugar un papel de promotores de la unidad, como insuperable expectativa de los pueblos del continente para enfrentar con éxito al capital que los sume en mayores índices de exclusión, opresión y explotación con la feroz embestida neoliberal y los planes militares intervencionistas como el Plan Colombia, auspiciado por Washington. Estos planes disfrazados de lucha "antidroga" y "antiterrorista" protegen los flujos de capitales transnacionales y las multinacionales que saquean nuestras riquezas, atentando contra el

desarrollo de todas las formas de organización y de lucha de nuestros pueblos.

Crece la lucha por una Colombia, una América Latina y un Caribe nuevos, que plasmen la justicia social y la democracia para los pueblos, así como la soberanía plena que preserve el derecho a la autodeterminación nacional e impida el saqueo de nuestros recursos y la explotación del trabajo nativo.

En especial, saludamos el gran significado que tiene en Colombia la construcción del Polo Democrático Alternativo como coalición unitaria de vertientes dispuestas a la lucha contra el gobierno de Uribe, el régimen político excluyente y la miseria que engendran las políticas del imperialismo yanqui que dócilmente aplican los oligarcas y sus partidos arrodillados. Esta es oportunidad propicia para expresar al POLO nuestra disposición a la unidad de acción contra el régimen para garantizar el fortalecimiento del Movimiento de Oposición al Régimen que avanza con el trabajo del conjunto de organizaciones políticas y sociales del pueblo.

Lo real es que por diferentes caminos y con

variadas experiencias, se avanza hacia la configuración de una real alternativa de gobierno y de poder de origen popular en Colombia, Latinoamérica y el Caribe, con fuerzas dispuestas a acometer los cambios de fondo que demanda nuestros países. Nos animan mucho más la firmeza revolucionaria del pueblo y el gobierno de Cuba, la decidida acción antiimperialista del Presidente venezolano Hugo Chávez y el esfuerzo de los Presidentes Evo Morales en Bolivia y Rafael Correa en Ecuador por no ser inferiores a sus pueblos.

Invitamos a la acción conjunta de los Movimientos y Partidos Democráticos y de Izquierda en Colombia y a la solidaridad de toda la corriente de izquierda y revolucionaria de América Latina y el Caribe contra los designios del imperialismo yanqui y sus socios en cada país.

Fraternalmente,

XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista)
¡Combatiendo Unidos Venceremos!

Uribe: un gobernante en serias dificultades

Febrero 20 de 2007

1. Lo que vive Colombia es una agudización de la crisis del régimen político, estalla con asqueantes hechos por las pésimas ejecutorias y proyectos que enarbola el gobierno y no por las virtudes inexistentes en su política. Cada día queda más en evidencia la ilegalidad, criminalidad e ilegitimidad del gobierno. Esta crisis tiende a agudizarse y a dificultarle el ejercicio de la presidencia a Uribe Vélez, poco a poco va copando los medios informativos e invadiendo discusiones de organismos del Estado entorpeciendo su funcionamiento con apenas 6 meses del segundo período de gobierno de Uribe.
2. Pero no cabe la ilusión de que Uribe caerá por sí sólo, fácilmente o de inmediato, o que su caída solo depende del papel de la Corte Suprema de Justicia, la Fiscalía y la Procuraduría que actúan al vaivén de los choques momentáneos entre sectores burgueses y sus facciones políticas interesadas en preservar el régimen aunque discrepen de Uribe, si bien por ello ninguna de esas instituciones merece apoyo popular. La gran clave es acumular fuerzas con la denuncia y demás acciones directas de masas contra Uribe y asestarle derrotas parciales, presionando al Estado con acciones extra institucionales.
3. Las actuales instituciones del Estado están corrompidas. También, de una u otra forma, están al servicio de las distintas formas del terrorismo de Estado que intimida al pueblo para favorecer a un puñado de magnates del capital que hoy ven en Uribe su fiel representante. Ese terrorismo de Estado incluye al paramilitarismo y sus atrocidades como una de las herramientas de la guerra sucia contra el pueblo y sus representantes.
4. La sola revocatoria del Congreso no es la solución a la actual crisis y puede significar una lavada de cara y manos de Uribe y los partidos de la oligarquía, en especial de los que lo apoyan. Es una mirada superficial a los problemas de la sociedad y del Estado, hace parte del coro burgués de "respeto a las instituciones" como base de la salida a su actual

crisis.

5. Es necesario que las fuerzas populares, progresistas, democráticas, de izquierda y revolucionarias incrementemos la protesta popular y al calor de sus luchas exijamos la renuncia del presidente Álvaro Uribe. Al tiempo, es ineludible batallar por un gobierno táctico, de esencia democrática y antiimperialista, conformado por la amplia convergencia de opositores al régimen, sin limitarse a trabajar para las elecciones de 2010. Como lo indica la experiencia latinoamericana, en especial Bolivia y Ecuador, una situación especial, atípica, no puede ser resuelta con calendarios electorales pre-establecidos.
6. Para modificar el régimen imperante es necesaria una nueva Constitución que, apoyándose en lo positivo de la Constitución del 91 luego de tanta contrarreforma, de un cuerpo político y jurídico que garantice una apertura democrática a favor del pueblo y combata efectivamente todas las manifestaciones de autoritarismo y el terrorismo de Estado que incluye al paramilitarismo. Que afiance la soberanía nacional, elimine el neoliberalismo de la Constitución, golpee la corrupción y avance hacia la paz con justicia social y la solución política del conflicto político, social y armado que agobia a Colombia.

7. El mecanismo más democrático para lograr este cometido es la convocatoria de una Asamblea Constituyente al servicio del pueblo, con plenos poderes para cambiar la Constitución y definir sobre las actuales instituciones y funcionarios que las representan.
8. La Constituyente tendrá derecho a revocar el mandato a todos los elegidos y definir las nuevas reglas de juego y fechas para elegir por voto popular los funcionarios que han de poner en marcha las decisiones que adopte la Asamblea.
9. La composición de la Constituyente garantizará la más amplia representación de todos los colombianos, de la siguiente manera: circunscripción nacional, circunscripción regional, circunscripción indígena, circunscripción de negritudes, circunscripción de organizaciones populares (sindicatos, cooperativas, juntas comunales, etc.).
10. El número de constituyentes no será inferior al número de miembros del actual Congreso. La elección de los constituyentes se dará con reglas electorales específicas con garantías e igualdad de condiciones para todas las fuerzas políticas y sociales.

XVI Congreso del Partido Comunista de Colombia (marxista-leninista)

